

Es aprobada una proposición firmada por los tres señores Zeller, Cardenal y Lapdevila solicitando de la Cámara se dirija a la Dirección Gral de Comunicaciones a fin de que el servicio de la estación telegráfica de la ferroviaria de esta ciudad, recién abierta al público, debido a las gestiones de la Cámara, sea permanente o por lo menos desde las cinco de la madrugada hasta las once de la noche.

Se autoriza al Presidente para que firme la escritura de luces del nuevo edificio de esta Cámara.

Tras habiendo más asuntos de que tratarse levantó la sesión de la que extiendo la presente acta que firmo con el Sr. Presidente y certifico como secretario: Fachado "de" y "Pleno". *Foto respo J*

Acta de proclamación de candidatos a Vocales Cooperadores.

En la ciudad de Salamanca, a quince de setiembre de mil novecientos dieciocho, y a la hora de las once de la mañana, se constituyó la Mesa de esta Cámara oficial de Comercio e Industria, compuesta por los tres Dn. Samuel Stefania, vicepresidente de la misma y presidente de la Mesa, en sustitución de don Francisco Zeller, Presidente de la Cámara; don Sivo Gay, contador; don Luis Lapdevila, en sustitución del tesorero don Balbuena Díez Ambrosio; don Gerardo González Moreno, vocal, y el infrascrito Secretario, a fin de examinar las candidaturas a vocales cooperadores, de esta Corporación.

Abierto el acto por el Sr. Presidente y leída la convocatoria y demás disposiciones del Reglamento pertinentes a la materia, se dió lectura a la única candidatura de la Cámara vocales cooperadores presentada, proponiendo para el primer grupo a don Jerónimo O. de Urbina, para

el segundo a don Francisco Teller Rus, y a don Julio Thaúer para el tercero.

La Mera acordó, en virtud de lo dispuesto por el Reglamento interior de esta Cámara, en relación con el artº 37 del Orgánico, proclamar a los peticionados señores don Jerónimo O. de Utrilla, don Francisco Teller Rus y don Julio Thaúer, candidatos a vocales cooperadores de esta Corporación.

Y para que conste, ya los efectos oportunos, se levanta la presente acta, sin protesta de ninguna clase, que firmo con los concurrentes y certifico como Secretario. = Samuel Stefanía = Fernando G. Moreno = Siro Gay = Luis Capdevila.

José Vespasiano Sánchez

Sesión del dia 20 de setiembre de 1918

Teller En la ciudad de Salamanca a veinte de setiembre de mil novecientos dieciocho, se reunieron, previa convocatoria al efecto, los tres de esta Corporación anotados al margen, bajo la presidencia del Cardenal, con asistencia del infrascrito secretario.

Thaúer Leídas las actas referentes a la sesión del dia diez del corriente y a la proclamación de candidatos a Vocales cooperadores, fueron aprobadas.

A tenor de lo establecido en el artº 38 del vigente Reglamento orgánico, se dan por electos a los tres Dn. Francisco Teller Rus, Dn. Jerónimo O. de Utrilla y Dn. Julio Thaúer, y nombrados Vocales cooperadores de esta Corporación.

El Sr. Presidente pone en conocimiento de la Cámara que la Asociación de ganaderos de la provincia pretende arrendar los cuartos nros 1 y 2, ofreciendo de la Casa, ofreciendo la cantidad de cuatrocientas pts anuales como precio de inquilinato. La Cámara acordó en conformidad a las condiciones propuestas, facultando al Sr. Presidente para ultimar el contrato, en cuyas condiciones se estipulará que el arrendatario no podrá hacer reforma alguna en las habitaciones arrendadas sin consentimiento de la Cámara, tenido de cuenta del